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Caldes de Montbui Caldes de Montbui
FAMILY MOUNTAIN BIKE TRAILS

ITINÉRAIRES VTT EN FAMILLE

Turó Gros trail

This simple trail on the outskirts of Caldes begins at Plaça de la Font del 
Lleó. You will discover the north-eastern part of the town, heading up the 
track to the Can Camp forest and around the Turó Gros mountain. You 
will then join the GR 97.2 at the Els Lledoners residential area and return 
to Caldes via the Manolo farmhouse. The route is marked with Barcelona 
Provincial Council signs and green stripes.

Parcours simple au départ de la Plaça de la Font del Lleó pour découvrir le 
versant nord-est de Caldes. La montée vers la forêt de Can Camp se fait 
par piste, en contournant le Turó Gros. Vous rejoindrez le GR 97.2 dans la 
zone résidentielle d’Els Lledoners, et retournerez à Caldes en passant par 
le Mas Manolo. L’itinéraire est balisé par des pancartes de la députation de 
Barcelone et des traits de couleur verte.

Sentmenat - Palau - Caldes

This circular trail will take you to Caldes’s most iconic spots, such as  
Plaça de l’Àngel and the Font del Lleó fountain, before you head  
towards Sentmenat on the Mas d’en Cisa path. From there, you will  
cycle down to Palau past a host of farmhouses set among olive  
groves and crop fields. You will then go back to Caldes via Torre  
Marimon and the Les Brugueres farms. The route runs along forest paths.

Parcours circulaire pour découvrir les sites les plus emblématiques 
de Caldes, tels que la Plaça de l’Àngel et la Font del Lleó. Vous vous 
dirigerez vers Sentmenat en passant par le chemin du Mas d’en Cisa. 
Vous descendrez ensuite vers Palau en traversant plusieurs mas, champs 
d’oliviers et autres cultures. Enfin, vous retournerez à Caldes par la Torre 
Marimon et les exploitations agricoles de Les Brugueres. Un itinéraire sur 
piste forestière uniquement.

Gallecs - Mollet - Torre Marimon

This moderate-distance circular trail connects Caldes de Montbui, Mollet 
del Vallès and Palau-solità. You will see various residential areas, pine 
forests and crop fields before arriving at Mollet, at which point you will 
head back to the start along the Caldes stream from Santa Perpètua. 
You will discover El Remei Chapel, Gallecs, the beautiful centre of Palau, 
Torre Marimon and Font de l’Ametller Park. The route runs along paths 
and tarmacked tracks.

Parcours circulaire de distance moyenne qui relie les communes de Caldes 
de Montbui, Mollet del Vallès et Palau-solità. Vous traverserez plusieurs 
zones résidentielles, pinèdes et champs cultivés jusqu’à Mollet, puis 
longerez le ruisseau de Caldes à partir de Santa Perpètua au retour. Vous 
découvrirez la chapelle d’El Remei, Gallecs, le centre de Palau, la Torre 
Marimon et le parc de la Font de l’Ametller. Le parcours alterne pistes et 
voies goudronnées.

Palau - Hostal del Fum - El Negrell

This is a circular route with little elevation gain that is ideal for families. 
It will take you from Caldes de Montbui to the pretty Hostal del Fum 
Park in Palau-solità i Plegamans, via Torre Marimon and along the Caldes 
stream. You will then head back to Caldes via Can Falguera and the El 
Negrell forest. Most of the trail runs along roads and tarmacked tracks, 
though there is the occasional stretch of dirt path.

Parcours circulaire avec très peu de dénivelé, idéal pour les familles, au départ 
de Caldes de Montbui et en direction du joli parc de l’Hostal del Fum de  
Palau-solità i Plegamans. Vous passerez par la Torre Marimon et longerez  
le ruisseau de Caldes. Le retour à Caldes se fait par Can Falguera et la  
forêt de la montagne El Negrell. La plus grande partie du parcours  
alterne route et voies goudronnées, avec quelques passages sur piste.

Negrell - Torre Marimon

On this relatively flat, family-friendly route, you will head past El Remei 
towards the Turó Gros mountain. You will then go down to the Font 
d’Abril residential area and the El Negrell forest, before arriving at the 
village of Palau-solità. On the way back, you will pass the Can Pujol 
plains and Torre Marimon and cycle through herbaceous crops to Caldes 
de Montbui. The whole route runs along paths and tarmacked tracks.

Parcours circulaire sur terrain plat, idéal pour les familles. Vous passerez 
par El Remei et vous dirigerez vers le Turó Gros. Puis, vous descendrez vers 
la zone résidentielle de la Font d’Abril et la forêt de la montagne El Negrell, 
jusqu’à atteindre le village de Palau-solità. Enfin, vous retournerez à Caldes 
de Montbui en passant par les plaines de Can Pujol et la Torre Marimon, au 
milieu de cultures arables. Le parcours alterne pistes et voies goudronnées.

Torre Roja - Palau

On this circular trail, you will set off from Caldes de Montbui towards 
the Iberian settlement of Torre Roja, before riding around Can Fruitós 
Mountain, visiting the Font del Bou fountain and heading down to 
Sentmenat and Palau-solità. You will then cycle along the stream back 
to Caldes. The first part of the route takes place along a path among 
beautiful Aleppo pine forests, while the second weaves through a mosaic 
of crop fields.

Parcours circulaire au départ de Caldes de Montbui. Vous contournerez la 
montagne de Can Fruitós en direction du village ibérique de la Torre Roja 
puis, après la visite de La Font del Bou, vous descendrez vers Sentmenat et 
Palau-solità. Enfin, vous retournerez à Caldes en longeant le ruisseau. La 
première partie du parcours se fait sur piste, entre de jolies pinèdes de pins 
d’Alep, et la deuxième traverse une mosaïque de cultures.

Sentmenat - Torre Marimon

This circular, relatively flat route is ideal for families. You will cycle from 
Caldes de Montbui to Palau-solità and Sentmenat and discover some of 
the most iconic spots of Caldes, such as Santa Maria Church, the Font 
del Lleó fountain and Torre Marimon, while meandering through cereal 
fields, olive groves and almond groves. The route runs along paths and 
the occasional tarmacked track.

Parcours circulaire sur terrain plat, idéal pour les familles. L’itinéraire relie 
Caldes de Montbui aux communes de Palau-solità et de Sentmenat, et 
vous permettra de découvrir certains des sites les plus emblématiques 
de Caldes, tels que l’église de Santa Maria, la Font del Lleó et la Torre 
Marimon, en pédalant à travers champs de céréales, oliviers et amandiers. 
Le parcours se fait sur piste et, à certains endroits, sur route goudronnée.

El Remei trail

On this easy, pleasant trail, you will discover the northern part of 
Caldes de Montbui and see iconic spots like the El Remei chapel and 
stream or the Can Or Jussà and Can Carerac farmhouses. The route 
is marked with Barcelona Provincial Council signs and blue paint 
markings. It is the ideal route for families with little ones.

Un sentier local simple et agréable pour découvrir la partie nord de  
Caldes de Montbui en passant par des sites emblématiques tels que  
la chapelle et le torrent d’El Remei, ou encore les mas de Can Or  
Jussà et de Can Carerac. L’itinéraire est balisé par des pancartes  
de la députation de Barcelone et des marques de peinture bleues.  
Un parcours idéal pour les plus petits de la famille.

1. THERMALIA. MUSEUM AND TOURIST OFFICE
with permanent exhibitions “Pablo Picasso and Manolo Hugué” 
and “L’efervescència balneària” (“An Effervescent Spa Town”).

2. FONT DEL LLEÓ
(16th century), a fountain that spouts thermal water at 74ºC. 
One of the highest in Europe.

3. ROMAN BATHS   
(2nd century BCE), one of the best-preserved Roman medicinal 
thermal bath sites in Europe, declared a National Heritage Site.

4. SAFAREIG DE LA PORTALERA
(19th century), a wash house with thermal water still used 
today for washing clothes. The water comes from the Font del 
Lleó fountain and is changed every day. 

5. SANTA MARIA CHURCH AND EL REMEI CHAPEL   
Santa Maria Church (5A) is famed for its portal, a Catalan 
Baroque masterpiece. El Remei Chapel (5B), built in the 
sixteenth century, is home to the Mare de Déu del Remei 
statue of the Virgin Mary.

6. THEMED MUSEUMS 
the old modernist-style Codina pharmacy, from 1810 (6A); 
Can Delger (6B), an eighteenth-century house that shows how 
a wealthy family of the time lived; and the Pastes Sanmartí 
workshop, where pasta has been made since 1700 (6C).

7. PASSEIG DE LA RIERA 
with its Roman bridge (7A), Espai Can Rius convention centre (7B), 
L’Esclop Mill (7C) and Safareig dels Calciners wash house (7D).

8. SANT SEBASTIÀ DE MONTMAJOR  
a captivating natural spot 12 km from Caldes with an eleventh-
century Romanesque chapel.

9. EL SAFAREIG 
(19th century), an old wash house renovated for use as public 
baths with a balcony with views over the orchards.

10. CALDES BATHS 
a place to enjoy relaxing thermal baths and therapeutic treatments.

UNMISSABLE  
TOURIST SPOTS

LES ATTRACTIONS TOURISTIQUES  
À NE PAS MANQUER
1. THERMALIA. MUSÉE ET OFFICE DE TOURISME  
avec les expositions permanentes « Pablo Picasso i Manolo 
Hugué » (Pablo Picasso et Manolo Hugué) et « L’efervescència 
balneària » (L’effervescence balnéaire).

2. FONT DEL LLEÓ 
(XVIe siècle), source d’eaux thermales à 74ºC, l’une des plus 
chaudes d’Europe.

3. THERMES ROMAINS    
(IIe siècle av. J.-C.), l’une des installations d’eaux thermales 
médicinales de l’époque romaine les mieux conservées d’Europe, 
déclarée bien culturel d’intérêt national.

4. LAVOIR DE LA PORTALERA  
(XIXe siècle), lavoir d’eau thermale qui s’utilise encore 
aujourd’hui. L’eau provient de la Font del Lleó et est changée 
tous les jours. 

5. ÉGLISE DE SANTA MARIA ET CHAPELLE D’EL REMEI   
L’église de Santa Maria (5A) se distingue par son portail, l’un des 
chefs-d’œuvre du baroque catalan. La chapelle d’El Remei (5B), 
qui date du XVIe siècle, héberge la Mare de Déu del Remei.

6. MUSÉES À THÈME  
l’ancienne pharmacie Codina de 1810, au style moderniste (6A), 
Can Delger (6B), une maison du XVIIIe siècle qui montre la façon 
de vivre d’une famille aisée de l’époque, et l’atelier d’artisanat de 
Pastes Sanmartí, fabricants de pâtes depuis 1700 (6C).

7. PASSEIG DE LA RIERA  
avec le pont roman (7A), l’Espai Can Rius (7B), le moulin de 
l’Esclop (7C) et le lavoir des Calciners (7D).

8. SANT SEBASTIÀ DE MONTMAJOR   
site naturel unique situé à 12 km de Caldes, avec sa chapelle 
romane du XIe siècle.

9. LE LAVOIR  
(XIXe siècle), ancien lavoir réaménagé en bains thermaux,  
avec vue sur les vergers.

10. STATION THERMALE DE CALDES  
bains thermaux relaxants et traitements thérapeutiques.

Tourist office  |  Office de tourisme
Plaça de la Font del Lleó, 20
08140 Caldes de Montbui

T 93 865 41 40
thermalia@caldesdemontbui.cat

www.visiteucaldes.cat
SPA DISTRICT    |    QUARTIER DES THERMES

C a t a l o n i aC a t a l o n i a

ENGFRA


